



学校便り 琢磨

第45号 R3.3.2 三豊市立詫間小学校

新HP <https://mitoyo.schoolweb.ne.jp/mitoyo/takuma-e/>

オンライン交通教室がありました！

2月26日（金）。三豊警察署主催の「オンライン交通教室」がありました。県下初の試みで、三豊市内の4小学校（勝間、上高瀬、山本、詫間）の1年生約200人がこの教室に参加しました。

オンラインで警察の方の話を聞いたり、道路を横断する練習をしたり、クイズをしたり、最後は、各学校の代表者が質問をしたりしました。本年度は、春に交通安全教室を実施できていませんでしたので、とてもいい機会となりました。

本校には、1年生3クラスとも新聞やテレビの取材が入りました。



今年度末で学校の公衆電話は廃止です！



西日本電信電話株式会社から、本校の校舎内1階に設置している公衆電話は、今年度いっぱい廃止されるという連絡がありました。

利用の少ない公衆電話の廃止を実施するという話はこれまで何度もありましたが、その度、子どもたちのために何とか残して欲しいとお願いし、今年度末までは廃止を見送っていただきました。しかし、それも今後は無理ということで、この公衆電話は今年度いっぱい撤去されることとなりました。

どうしても家庭に連絡しなければならない場合は、担任が対応いたします。ご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

6年生の奉仕清掃！

2月26日（金）の午後から下校までの間ずっと、6年生は、卒業を前に、奉仕清掃活動（恩返しボランティア）に取り組んでくれました。

体育館の清掃・ぞうきんがけを全員で行った後、チームに分かれて、ランチルーム、児童玄関、階段等、学校中の清掃に、黙々とがんばっていました。

雨のふる肌寒い午後でしたが、学校中が美しくなりましたし、私たちの心はとても温かくなりました。



後期の保護者アンケートの自由記述より（特定のクラスや個人に関することは除く）

※ 同様のご意見に関しては、1つの項目にまとめて記載させていただいております。

○毎日、楽しく学校に行っている。学校に行った時も先生方が、とても丁寧に挨拶してくれるので素敵な学校だなと思う。

○学校便りは、家族だけでなく職場の人とも楽しみに読んでいる。学校の経営方針がよく伝わるのでこれからも続けてほしい。

○給食の献立表を見て、子どもが「これ、めちゃくちゃおいしい。」というメニューがたくさんある。

○修学旅行や宿泊学習等について、校長先生がまず子どもに説明し、それを保護者に手紙（プリント）で伝える等、安心して任せられる学校だと思う。

○ホームページは見やすく楽しい。給食の写真（**高学年の量**）が載っていると、親のほうまでワクワクする。

○通学バス運行のお知らせが徹底できていて、安心してバスで通わせることができる。

○工夫して授業参観を行ったり、中止や延期についてはその旨を伝えてくれたりすることに学校としての配慮が感じられる。

○学校では「誉める・励ます」を徹底してくださっているので感謝している。

●コロナが収まらず、学校での様子をあまり見ることができず残念だ。→**申し訳ありません。**

●6年生最後の授業参観は、何とか実施してほしい。→**申し訳ありません。**

●オンライン授業の導入は、どうなっているのか。→**現在、一人1台タブレットの整備が完了しました。**

●子ども会で集まることができない。バスの乗車マナーは、学校で常に呼びかけてほしい。→**定期的に指導します。**

●給食の時間が短く急いで食べるくせがついてしまっているようだ。もう少し余裕をもっといただけたらよい。

●荷物が多い日や、雨の日は、集団登校で、高学年の子どもについて行くのが大変でつらいことがある。

●挨拶が全くできていない。大人から挨拶をしても無視されることもある。

●長ズボンを着用する時は、中に半ズボンをはかなくてよいことにはできないのか。

●学校でけがをした時など、すぐ迎えに行けない場合は、学校が病院に連れて行ってくれるのか。

●学校での様子が気になって連絡帳等を利用して先生と連絡したいが、つい遠慮してしまう。→**遠慮無くどうぞ。**

●コロナで仕方がないが、給食はしゃべらず一人、机で食べる。食事の楽しさがないと思う。→**申し訳ありません。**

●PTA役員は、兄弟がいる場合、それぞれでしないといけない。親一人として平等にできないものか。

●ベルマークの回収のPTA役員の負担が大きい。何らかの改善が必要である。

●2分の1成人式は、ぜひ開催してほしい。→**保護者の皆様に公開はできませんが、クラスごとに行います。**

●8時過ぎに登校している子どもを見かける。声はかけるのだが、少し心配している。

●中学進学に向けて、6年生の交通指導（自転車通学に向けての安全指導）はあるのか。

●授業時間確保のため始業式・終業式も6時間授業を検討してほしい。→**三豊市内全体で統一して検討します。**

※ このホームページに掲載している学校便り45号は、保護者の皆様にお配りした学校便りから、一部掲載を除いている内容があります。

今回、「真鍋校長の独り言」はお休みします。